
Sportverein Eltern e.V. 

Protokoll 

über die Mitgliederversammlung vom 3März 2023  

(Bezug § 15 der Vereinssatzung) 

TOP l Begrüßung 
 

Eröffnung und Begrüßung der Anwesenden durch den Vorsitzenden Dennis Knese um 19.36 Uhr 

im Dorfgemeinschaftshaus. Der Vorsitzende begrüßte alle Anwesenden und teilte mit, dass die Ein-

ladung zur Mitgliederversammlung zum letzten Mal schriftlich per Post erfolgt sei. Dieses Vorge-

hen sei sehr teuer. Daher werde in Zukunft die Einladung über die Dorfapp, den Schaukasten und 

die Internetseite des Vereins erfolgen. Dieses Vorgehen sei durch die Satzung gestattet. Der Orts-

versteher Stefan Roelfers und der Vorsitzende des Schützenvereins Norbert Grote waren nicht an-

wesend und ließen sich entschuldigen. 

 

TOP 1.2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähig-

keit. 
 

Die Mitglieder sind ordnungsgemäß 14 Tage vor der Versammlung eingeladen worden, so dass 

diese auch beschlussfähig ist. 42 stimmberechtigte Mitglieder waren zur Versammlung erschienen. 

 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2021 
 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 9. Dezember 2022 wurde einstimmig gebilligt. 

 

TOP 3 Totengedenken 
 

Seit der letzten Versammlung sei dem Vorstand kein Todesfall eines Mitglieds bekannt. Auf Auf-

forderung des 1. Vorsitzenden gedachte die Versammlung jedoch aller verstorbenen Vereinsmit-

glieder.   

 

TOP 4 Berichte 
 

Top 4.1 Bericht des 1. Vorsitzenden zur Lage des Vereins 
 

Der Überseecontainer sei inzwischen aufgestellt und als Verkaufsraum vorgesehen. Die Pflasterung 

um den Container sei von der AH-Mannschaft gemacht worden. Für die Erstellung des Daches über 

dem Container dankte der Vorsitzende Julian Egbers. Der Innenausbau des Containers werde vo-

rangetrieben. Federführend sei hierbei Andreas Köbbe.  

Die Sandsackaktion der Raiffeisen Ems-Vechte habe 2550 Euro für die Vereinskasse erbracht. Im 

Juni sei die Dorfapp eingerichtet worden.  

Abschließend bedankte sich der Vorsitzende bei allen ehrenamtlichen Helfern.  
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TOP 4.2 Bericht des Schriftführers  
 

Der Schriftführer verwies kurz auf die aktuellen Mitgliederzahlen. Der Verein habe 406 Mitglieder, 

davon 46 weibliche. Auf die Sparte American Football entfallen 105 Mitglieder, auf den Bereich 

Fußball 301 Mitglieder. 

 

TOP 4.3 Bericht des Seniorenobmanns   
 

Der Seniorenobmann Benni Egbers berichtete, dass er vieles bereits im Dezember gesagt habe und 

daher nur einen Ausblick auf die neue Saison geben werde. Es würden auch auswärtige Spieler ger-

ne genommen, um den Kader zu verbreitern. Die Identifikation mit dem Verein sei auch für ihn 

wichtig und natürlich seien Leute aus Eltern gerne gesehen. Dennoch werbe er um Verständnis da-

für, dass er sich auch um auswärtige Spieler bemühe. 

die Mannschaft in die 1. Kreisklasse aufgestiegen sei. Neuer Trainer sei Andre Hohmann. Die 

Mannschaft habe 18 Spieler, darunter 2 Torhüter. Nach einem schlechten Saisonstart habe sich die 

Mannschaft stabilisiert und der Klassenerhalt sei weiterhin eine realistische Zielsetzung. 

Für die neue Saison solle der Vertrag mit dem Trainer verlängert werden. Benni stellte Neuzugänge 

aus der Jugend und auch aus anderen Vereinen für die nächste Saison in Aussicht. Gespräche dazu 

würden geführt werden.  

 

TOP 4.4. Bericht des Alte-Herrenobmanns 
 

Den Bericht des AH-Obmannes übernahm Uli Willen. Auch er verwies auf seinen Bericht vom letz-

ten Jahr. Die AH habe ca. 40 aktive und ca. 30 passive Mitglieder. Training sei immer montags von 

19.00 -20.00 Uhr. 

 

TOP4.5 Bericht über die Damenmannschaft 
 

Den Bericht über die Damenmannschaft, die in einer Spielgemeinschaft mit dem SV Flechum 

spielt, trug Tilly Roelfers vor. In diesem Jahr habe witterungsbedingt noch kein Spiel stattgefunden. 

Training sei am Dienstag unter der Leitung von Holger Megger in Eltern, am Donnerstag unter Lei-

tung von Michael Baldauf in Flechum. Mit Isabell Töller und Melanie Kremer habe man zwei neue 

Spielerinnen dazugewonnen. Holger Megger werde zum Saisonende aufhören und Heiner Kallage 

aus Flechum die Mannschaft übernehmen. Tilly dankte Holger für seine jahrelange Arbeit und Un-

terstützung.  

 

TOP 4.6 Bericht des Juniorenobmanns 
 

Da die Position des Juniorenobmannes weiterhin vakant ist, übernahm Dennis Knese die Berichte 

für E- und F-Jugend. Stefan Windhaus als Trainer den für die Minikicker. Diese umfassten 15 – 20 

Kinder und hätten neue Trainingsanzüge erhalten. 9 Spieler habe man an die F-Jugend abgegeben. 

Mit 10 Siegen und nur 3 Niederlagen sei man sehr erfolgreich gewesen.  

Die F-Jugend unter ihren Trainern Stefan Bölle und Michael Döbber habe alle Spiele bis auf eines 

gewonnen und sei daher für die Rückserie in eine höhere Staffel eingruppiert worden. In der Hallen-

runde sei man unter die letzten 8 Mannschaften gekommen und dann im Viertelfinale im Siebenme-

terschießen ausgeschieden. Die F-Jugend habe derzeit 17 Spieler.  

Die E-Jugend unter Jörg Hengemühle habe 10 Jungen und 1 Mädchen als aktive Spieler. In der Hin-

runde sei man zweiter in der Staffel geworden und daher für die Rückrunde in eine stärkere Staffel 

eingegliedert worden.  

Alle Jugendtrainer hätten auch bereits für die kommende Saison zugesagt, wofür Dennis und die 

Mitgliederversammlung sehr dankbar waren, wie der kräftige Applaus zeigte. 



 3 

TOP 4.2 Bericht über den JFV  

Den Bericht über den JFV entfiel, da sich seit der Winterpause dort nicht viel getan habe, sodass 

auch kein Vertreter des JFV anwesend war. 

  

TOP 4.8 Bericht der Emsland United Footballer 

Den Bericht der Footballer trug Steffi Teckert vor. Die letzte Mitgliederversammlung vom 

09.12.2022 sei ja noch nicht ganz so lange her. Dort habe es ja bereits einen Rückblick auf das Jahr 

2022 gegeben, sodass nun nur ein Ausblick auf die neue Saison gegeben werde.  

Das sportliche Jahr 2023 habe für die Abteilung Football bereits am 03.11.2022 mit dem Kickoff-

Meeting begonnen. Seither laufe die Saisonvorbereitung. Highlight der Vorbereitung sei das Trai-

ningslager vor 14 Tagen in Esens gewesen. Man habe sechs neue Spieler gewinnen können. Außer-

dem hätten sechs Spieler den Weg nach einer Pause zurückgefunden oder seien von anderen Verei-

nen zu uns gewechselt.  

Aktuell umfasse der Kader 32 Spieler.  Auch auf den Trainerpositionen habe man viel Qualität an 

den Verein binden können. Mit Florian Allgeier bleibe ein Offense-Mastermind im Amt. Mit Coach 

Lars Alfers bleibe ein sehr erfahrener Coach für die D-Line dem Verein treu. Mit Coach Markus 

Kirchner habe man einen ebenfalls sehr erfahrenen Coach für die Gegenseite, die Offense Line, 

gewonnen. Markus werde in der Funktion des Spieler-Trainers auch den Kader ergänzen. Steffi 

selber verantworte die Defense und die Specialteams.  

Gegner in diesem Jahr werden sein:  

Aurich und Wilhelmshaven, gegen die es je ein Hin- und Rückspiel geben werde.  

Außerdem gebe es je ein Spiel gegen Delmenhorst, Cuxhaven, Lohne und Emden.  

Somit käme man auf acht Spiele in der regulären Saison.  

Hinzu kämen, bei erfolgreichem Abschneiden, noch ein Playoff Halbfinale und ein Finalspiel.  

In den kommenden sechs Wochen werde man sich weiter akribisch auf die Saison vorbereiten ehe 

dann am 13.05. das erste Saisonspiel gegen Delmenhorst anstehe. Die Saison 2022 sei die erste Sai-

son nach Corona gewesen, die weitgehend ohne Einschränkungen durchgeführt werden konnte. 

Insgesamt sei die Saison mit einer ausgeglichenen Saisonbilanz von 8:8 Punkten eher mäßig gewe-

sen. Als neuer Headcoach sei Christian Dudek verpflichtet worden. Die Personaldecke sei – auch 

bedingt durch Corona und einige Abgänge – recht dünn gewesen, aber inzwischen seien auch neue 

Spieler dazugekommen. 

Für die Flagfootballer habe im Jahr 2021 keine richtige Saison stattgefunden. Man habe aber durch-

gehend trainiert. In 2022 sei man mit 15 Kindern gestartet und habe mehrere Turniere besucht. Für 

die neue Saison werde es eine Spielgemeinschaft im 9-er Flag mit Aurich geben. 

 

TOP 4.9 Bericht der Kassenwarte 

Den Bericht der Kassenwarte trugen Lukas Fürstenberg und Fynn Thünemann vor. Das aktuelle 

Guthaben beträgt 19 457 €. Die Details dazu sind dem Anhang zu entnehmen. 

 

TOP 4.10 Bericht der Kassenprüfer 

Den Bericht der Kassenprüfer trug Christian Dudek. Er bescheinigte den Kassenwarten eine ein-

wandfreie Führung der Kassen.  

 

TOP 4.11 Antrag auf Entlastung der Kassenwarte und des Vorstandes 

Christian Dudek bescheinigte den Kassenwarten eine korrekte Führung der Kassen und beantragte 

die Entlastung der Kassenwarte und des gesamten Vorstandes, die von der Versammlung einstim-

mig bei einer Enthaltung angenommen wurde. 

 

 



 4 

TOP 5 Neuwahlen 
 

als Jugendobmann und seit 2020 als Beisitzer angehörte, und überreichte ihm ein Präsent. Zur 

Neuwahl stand die Position des 1. Kassenwartes sowie des Jugendobmanns. Auf Vorschlag des 

Vorsitzenden Dennis Knese wurde Lukas Fürstenberg einstimmig bei einer Enthaltung. Die Positi-

on des Jugendwartes konnte nicht besetzt werden. 

Als Spartenleiterin American Football wurde Steffi Teckert vorgeschlagen und einstimmig bei einer 

Enthaltung wiedergewählt. Für das neu geschaffene Amt der stellvertretenden Spartenleiterin Ame-

rican Football wurde Bianca Symens vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  

Florian Specker scheidet als Beisitzer aus dem Vorstand aus. Dennis Knese dankte ihm für die Ar-

beit im Vorstand, dem er seit 2015 

 

TOP 6 Neuwahl eines Kassenprüfers 
 

Holger Möhlmann scheidet turnusgemäß aus diesem Amt aus. Als neuer Kassenprüfer wurde Sandy 

Kaiser vorgeschlagen und bei 1 Enthaltung einstimmig gewählt. 

 

TOP 7 Antrag des Vorstandes auf Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 

 
Der Vorsitzende Dennis Knese verwies zur Begründung auf steigende Energiekosten und höhere 

Kosten beim JFV. Auch der geplante Umbau des Vereinsheims werde Geld kosten, sodass man hier 

eine gewisse Rücklage schaffen wolle. Genauere Zahlen könne er derzeit noch nicht bekannt geben. 

Nach kurzer Diskussion stimmte die Versammlung der Erhöhung um 6 Euro pro Jahr mit 31 Ja-

Stimmen, 9 Enthaltungen und 1 Gegenstimme zu. Die neuen Mitgliederbeiträge betragen damit ab 

dem kommenden Jahr: 

Kinder und Jugendliche: 36 € 

Erwachsene: 48 € 

Familienbeitrag: 60 € 

 

TOP 8 Verschiedenes 

 
Als Vertreter des KSB Emsland nahm Christian Dudek folgende Ehrungen vor: 

➢ Florian Allgeier und Steffi Teckert erhielten die bronzene Ehrennadel des KSB 

➢ Martin Timmer, Günter Schröder und Uli Willen erhielten die silberne Ehrennadel des Kreis-

fußballverbandes Emsland.  

 

Andreas Köbbe teilte mit, dass er zum Saisonende als Schiedsrichter aufhört. Dennis und die Ver-

sammlung dankten ihm für seine 10-jährige Tätigkeit als Schiedsrichter. 

 

TOP 9 Schlusswort und Schließung der Versammlung 
 

Abschließend bedankte sich der Vorsitzende bei allen Betreuern, Helfern, Ehrenamtlichen und 

Trainern für ihr Engagement und bei allen Anwesenden für ihr Kommen. 

Die Versammlung wurde um 21.15 Uhr geschlossen. 

 

Für die Richtigkeit 

 

Haselünne, den 5.4.2023 

 

________________________                                 ________________________ 

    Schriftführer                                                                       1. Vorsitzender    


